

Vendredi 03 janvier 2020 - Pierre Pech

Trente Trente, rencontres de la forme courte



Trente Trente bouscule le paysage des arts vivants.

PH PP

MÉTROPOLE

Initié et porté par la compagnie de théâtre du Bouscat Les Marches de l'Été et son metteur en scène, Jean-Luc Terrade, le festival Trente Trente défend des formes courtes hybrides et pluridisciplinaires.

Avec un regard sur les arts de la scène, surprenant par son format et sa programmation, Trente Trente suscite la curiosité car il offre une vision plurielle et pointue de la création contemporaine.

Cette manifestation poursuit son rayonnement dans la Métropole et en région Nouvelle-Aquitaine. Elle met en exergue la richesse et la particu-

larité de la nouvelle scène, locale, nationale et internationale.

Proposant également des *workshops* encadrés par les artistes de la programmation, ouverts aux amateurs de danse, de performance ou encore de musique, Trente Trente valorise aussi le processus de création par l'accueil en résidence d'une partie des artistes invités. L'atelier des Marches au Bouscat, espace de travail à l'année, se transforme alors en espace de représentations le temps de l'événement.

Pierre PECH

Du 21 janvier au 1^{er} février en divers lieux.
Informations, tarifs et réservations : www.trentetrente.com. Téléphone : 05.56.17.03.83.